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【【【【開催開催開催開催】】】】平成平成平成平成３０３０３０３０年年年年１１１１１１１１月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（木木木木））））1111８８８８::::３３３３0000～～～～１９１９１９１９::::３０３０３０３０

【【【【内容内容内容内容】】】】リハビリリハビリリハビリリハビリ三療法士三療法士三療法士三療法士とととと介護支援専門員介護支援専門員介護支援専門員介護支援専門員によるによるによるによるグループワークグループワークグループワークグループワーク

築築築築けるようけるようけるようけるよう、、、、おおおお互互互互いのいのいのいの疑問疑問疑問疑問についてについてについてについて、、、、ワールドカフェワールドカフェワールドカフェワールドカフェ形式形式形式形式でででで開催開催開催開催

今後今後今後今後のののの連携連携連携連携がさらにがさらにがさらにがさらに円滑円滑円滑円滑にににに進進進進められるようめられるようめられるようめられるよう、、、、顔顔顔顔のののの見見見見えるえるえるえる関係性関係性関係性関係性をををを

【【【【場所場所場所場所】】】】多賀城市文化多賀城市文化多賀城市文化多賀城市文化センターセンターセンターセンター展示室展示室展示室展示室

ごごごご参加参加参加参加のののの皆様皆様皆様皆様
ありがとうございましたありがとうございましたありがとうございましたありがとうございました。。。。

今回の定例会は、『２市３町リハビリテーション座談会』様と
共同にて開催しました。 病院や通所リハビリテーション、訪問
リハテーション等に働く療法士さん達と、ケアマネジャーが総
勢９０名程集まり、ワールドカフェ形式で意見交換を行いまし
た。
それぞれの職種を超えた連携作りについて意見交換をし、日頃
感じている悩みや、日頃の思いを発表したりと、実になる意見
交換がされました。お互いの立場から、もっとこうした方が連
携が図れるのではないかという意見、療法士さんからも退院退
所後の生活状況が知りたい、入院入所前はどういう身体状態で
どのような生活をしてきた等の情報がいただけると非常にあり
がたい。ケアプランに位置付ける「リハビリ目標」も明確な目
標があると、リハビリ計画も考えやすいという率直な意見も出
ました。
療法士さん達も、ケアマネジャーと直接連絡を取って話をした
いと思うそうですが、現状は伝言形式となることが多く、今回
のような直接会って意見交換をすることが、とても良かったと
いう意見を頂戴しました。このような機会を、これからも定期
的に設けていきたいと思います。

三療法士三療法士三療法士三療法士とととと介護支援専門員介護支援専門員介護支援専門員介護支援専門員のののの意見交換意見交換意見交換意見交換
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